

¿SERÁ?

Riesgo electoral

Además de las renuncias de **capacitadores electorales**, otra de las preocupaciones del INE son las renuncias de funcionarios de casilla que ya habían aceptado participar en la elección, principalmente en zonas como **Ciudad Juárez o Cancún**. A ver si no hay **ausencias** en las **mesas de casilla** el día de la elección. ¿Será?

Exhibida

Quien dio un gancho al hígado a su contendiente, utilizando un lenguaje boxístico, fue Lía Limón, cuando en pleno debate de candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón, mostró las imágenes de cuando Javier López Casarín, candidato morenista, fue detenido por defraudar a maestros de Nuevo León y hasta al penal de Topo Chico fue a dar... Quienes han prestado atención al proceso y vieron cómo de la nada impusieron al más desconocido de todos los aspirantes, decían que el que no supieran de él podría ser una ventaja. Con razón hacían esa expresión. ¿Será?

Divisiones preelectorales

A 10 días de la elección, las tensiones en **Morena** se incrementan. Aunque se intenta proyectar una imagen de unidad, la realidad es distinta. Hay conflictos y el descontento generalizado en gran parte, por la entrega de **candidaturas** y por los "**chapulines**". Tensa es la situación en Hermosillo, donde **María Dolores del Río**, candidata de Morena para la presidencia municipal, enfrenta una fuerte resistencia. Exmilitante del PAN y MC, Del Río es recordada por su gestión municipal hace dos décadas, marcada por la falta de agua y bajo desempeño como secretaria de seguridad. ¿Será?

Expresan confianza

Los integrantes de la **Jucopo** de la Cámara de Diputados expresaron ayer su total confianza al **Tribunal Electoral**, al que reconocieron como máxima autoridad electoral del país y le ofrecieron su apoyo para que su voz y experiencia sean tomadas en cuenta en una necesaria reforma electoral que la siguiente Legislatura pudiera llevar a cabo. Los magistrados, encabezados por la presidenta **Mónica Soto**, recibieron ayer a diputados de todas las fuerzas políticas—aunque fue notoria la ausencia del morenista **Ignacio Mier** y por el guinda sólo asistió Hamlet García—, a quienes garantizaron certeza, independencia y autonomía en el proceso. ¿Será?

Dudoso manejo

Nos dicen que el **Tribunal de Justicia Administrativa** tiene en sus filas a una magistrada que se deja llevar por conductas muy dudosas y hasta oscuras, que su Sala se caracteriza por el desorden, entre ellos atrasos y mal manejo de los asuntos, en donde destaca, sobre todo, un trato agresivo. Dicen que su nombre empieza con "M" **María Luisa Gomez Martín** que es la titular de la Segunda Sala Ordinaria. Podrá la señora Presidenta de dicho tribunal poner orden. ¿Será?

¿Y el candidato?

Comentan que como lo hizo ya la candidata emecista para la alcaldía capitalina Álvaro Obregón, Esther Mejía, el abanderado del Movimiento Ciudadano en la Cuauhtémoc, Herman Domínguez Lozano, quien aún no se confirma si existe, estaría por declinar en favor de una de las aspirantes que realmente se disputan la elección... Así, la contienda en el corazón de la ciudad quedaría entre la cuatroteísta Caty Monreal y la aliancista Alessandra Rojo. ¿Será?